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Der Umfang und die Höhe der Lizenzspielerabteilung geht aber schon über den Umfang zur
kostendeckung des Vereinszwecks hinaus......und das ist das Problem. Gibt es Probleme bei der
Deckung der Verwaltung von Vereinsstruktur sehe ich das berechtigt an, also Amateure,
Hobbysportler etc. Geht es aber um den Profibereich, auch das Marketing sehe ich das
durchaus als Problematisch an. Wenn man einen Bereich nicht mehr kostendeckend arbeiten
lassen kann, muss man zusammenstreichen. Das Urteil ist für mich hier nicht anwendbar.drnm
die Frage der Wirtschaftlichkeit bei Einnahme Ausfällen wurde nicht gestellt
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